



Marietta Udel gibt die höchst betrübende Nachricht von dem Hinscheiden ihres edlen, überaus gütigen, innigstgeliebten Gatten, Bruders, Schwagers, Onkels und Großonkels, des Herrn

CARL UDEL

Professor der Musikakademie i. P., Mitglied des Wiener Männergesangvereines, Mitglied der „Schlaraffia“,
Gründer des „Udel-Quartetts“, Besitzer vieler Auszeichnungen

welcher am 27. Jänner 1927, um $\frac{3}{4}$ Uhr abends, nach schwerem engelsgeduldvollen Leiden im 83. Lebensjahre entschlafen ist.

Die teure entseelte Hülle des Heimgegangenen wird am 31. Jänner 1927, um $\frac{3}{4}$ Uhr nachmittags, vom Trauerhause: IV. Margaretenstraße 38, in die Pfarrkirche zu den PP. Paulanern übertragen, daselbst feierlich eingeseget und sodann auf dem Zentralfriedhofe in einem von der Gemeinde Wien ehrenhalber gewidmeten eigenen Grabe zur ewigen Ruhe bestattet.

Die heilige Seelenmesse wird am 2. Februar 1927, 7 Uhr früh, in obgenannter Pfarrkirche gelesen.
Wien, am 29. Jänner 1927.